

1年生富士見丘招待の結果

1 2月6日(日) 富士見丘小
 5 チーム総当たりのリーグ戦で残念ながら1勝もでき
 ませんでした。15人全員出場して日頃の練習の
 成果を試しました。
 ○南八王子0-3府ロク
 ○南八王子0-2富士見丘
 ○南八王子0-0高井戸東
 ○南八王子0-2ほうよう
 ○南八王子0-1トリプレッタ
 府ロク戦以外は押し気味でした。逆襲で失点するパ
 ターンが多く観られました。
 もっとドリブルの技、知っている技、使える技をど
 んどん出してチャレンジしてほしいです。
 by 岩田コーチ

09・12・23(水) 南NEWS NO42

白百合招待サッカー大会 3年生大会

10月24日(土)狭間グラウンド 8人制

チームのめあて 絶対に諦めない。ボールを怖がらない。

(第一試合)

南八王子 SC 1-3 白百合 (B) SC 前半0-3

得点者：平山君

過去に何回も対戦している白百合との戦いです。

関屋君のお父さん撮影

前半は鶴田君、谷口君、平山君の動きがとても良くドリブルで攻めるが相手のDFに当ててしまいシュートまでいけません。逆に相手のクロス攻撃とコーナーからのヘディングシュートで3点取られてしまう。

後半はメンバーを入れ替えて戦い、平山君が相手のパスをカットしてシュート！1点を返しますが1-3で敗戦。しかし後半は松山君のアプローチ、小林君のドリブル、森久保君のナイスキープがあり0点で抑えました。

全体的に全員良く頑張っていて、ボールキープ率は南の方が良かったと思います。もっと首を振って相手を見れば3失点は無かったと思います。この次は勝つぞ！

(第二試合)

南八王子 SC 0-10 FC パーシモン 前半0-6

優勝候補のFCパーシモンとの戦いです。

この試合、前半も後半も相手の早いドリブルについて行けず諦めてしまう子が多かったと思います。気持ちの為か、1対1でも負けてしまいアプローチも遅い。

しかしこの試合も谷口君が攻撃も守備もとても良く頑張っていました。プレーよりもこの試合はファールが多く、オフサイド、ファールスロー、後からのタックル、ベンチからレフリーへ文句を言って注意されました。もう少し1人1人サッカールールを勉強しよう！

(第三試合)

南八王子 SC 0-10 富士見丘少年蹴球団 前半0-0

この試合も強豪の富士見丘との戦いです。

前半、高橋君がウラに出したボールを森久保君がシュート！先制ゴール！と思ったら惜しくもオフサイド。しかし濱野君と赤田君の体を上手く使ったディフェンス、キーパー谷口君のナイスセーブに助けられ0-0。

後半、相手のメンバーが変わり、動きも全然変わってしまった。パーシモン戦と同じく速いドリブルについて行けず、1対1でも負けてしまい気が付くと10失点。南唯一の良い所は松山君のランウイズザボール、相手もファール覚悟で止めてきていました。ナイスドリブルです。

後半10失点は屈辱的な悔しい結果でした。次はリベンジしよう！

(第四試合)



南八王子 SC 6-2 白百合 (C) SC 前半0-1

得点者：小林君、平山君(4)、阿部君

フレンドリー戦、白百合(C)との戦いです。

富士見丘戦で負傷した松山君と体調不良の谷口君が抜けての最後の戦いです。前半は赤田君が果敢に攻めチャンスを作り、コーナーからの惜しいボレーシュートもあったが得点にはならず、逆にカウンターをもらい先制点を取られてしまう。

しかし後半、南イレブンが爆発！小林君がゴール前に反応良く飛び込んでシュート。平山君の連続4ゴール、阿部君のフェイントを使ったシュート。

ジョシュア君と関谷君の必死のアプローチと結果6-2で南の逆転勝利！

全員で戦って勝った試合でした。ナイスゲーム！

ナイスヘッド！

何人抜いたの？

パーシモン戦と富士見丘戦で思ったが、強いチームはドリブルが早い(緩急)、1対1が強い、アプローチが早い、声が出ている。

南の3年はどれもできていなかったです。チームめあても出来ていなかったです。

ドリブルを相手にぶつけてしまう、1対1で負ける、顔をあげて周りが見れない、

声が出ないのは普段の練習態度からでています。

今回の試合で阿部君が技で相手を抜いてキープをみてファーサイドにシュート、素晴らしいプレーでした。これが練習で教えてる事の一つです。

試合は練習でしている事が出来るか試す場です。ゴールを何点決めるかではないです。みんな、目的を考えて試合や練習をまじめにやろう！

もう一度、何の為に、誰の為にサッカーの練習をしているのか考えてみよう。

1人1人上手くなってるよ！だけど、もっともっと上手くなれるよ！

このチームはすごく良いチームになる事をコーチ達は信じてるよ！GAMBA！

By 阿部コーチ